



# SIEDLERVEREINIGUNG UNTERASBACH E.V.

## Mitteilungen für den Monat Juni

Oberasbach, 31.05.2023

### Inhalt:

Reinigungs- und Pflegearbeiten am Siedlerheim	Seite 1
Ergebnisse der Generalversammlung	Seite 1
GEG Novelle (Heizungsaustaschgesetz)	Seite 1

### Reinigungs- und Pflegearbeiten am Siedlerheim

Am Samstag den 08.07. wollen wir rund ums und im Siedlerheim alles in Ordnung bringen.

**Dazu benötigen wir tatkräftige Unterstützung.** Alle die mitmachen treffen sich am Samstag den 08.07. um 09:00 am Siedlerheim. Für Essen und Trinken wird gesorgt.



### Ergebnisse der Generalversammlung

Am 04.05. hat, unsere Generalversammlung stattgefunden.

Die Entlastung von Vorstand und Kassier, die Anschaffung eines neuen Kühlschranks und der Außenanstrich des kleinen Schuppen hinter dem Siedlerheim standen zur Abstimmung. Es waren 21 Stimmberechtigte anwesend.

### **Antrag auf Entlastung des Kassiers und der Vorstandschaft:**

- 19 ja
- 0 nein
- 0 Enthaltungen / ungültig

Alle Beschlüsse wurden einstimmig gefasst.



### GEG Novelle (Heizungsaustaschgesetz)

Der Verband Wohneigentum hat einen offenen Brief an die Minister Geywitz und Habeck geschrieben. Darin enthalten sind Forderungen die Investitionen zu fördern, auf die Umsetzbarkeit zu achten und realistische Fristen zu setzen.

Den Brief finden Sie unter folgendem Link: <https://www.verband-wohneigentum.de/bv/on240874>

Außerdem wurde der folgende Newsletter veröffentlicht:

*Guten Tag,*





## SIEDLERVEREINIGUNG UNTERASBACH E.V. Mitteilungen für den Monat Juni

*es bleibt spannend. Die Beratung der GEG-Novelle im Bundestag letzte Woche ist verschoben worden. Für heute ist ein Treffen von Bundeswirtschaftsminister Habeck mit Abgeordneten der Fraktionen von SPD, Grüne und FDP zur Sache geplant. Heizungstausch, weg von Öl und Gas: Zwei Schritte vor, einer zurück, wieder einer vor – oder vielleicht nicht? Man wird ein bisschen schwindelig beim Zusehen, noch mehr beim Agieren zugunsten der Mitgliederinteressen. Vor der Sommerpause gibt es noch drei Sitzungswochen. Hoffentlich wissen am Ende des Tages alle, was sie wollen – und vor allem: was Eigentümerinnen und Eigentümer können.*

*Die GEG-Novelle erhitzt die Gemüter und füllt die Schlagzeilen. In einem Offenen Brief an Bundesbauministerin Klara Geywitz und Bundeswirtschaftsminister Robert Habeck fordert VWE-Präsident Peter Wegner dazu auf, Menschen mit Wohneigentum ernstzunehmen, denn „sie sind es letztendlich, die planen, investieren und umsetzen müssen“, so Wegner.*

*Apropos Heizung: Ein neues VWE-Faltblatt bietet grundlegende Information für die Frage, mit welcher Technik es bei einem Heizungswechsel weitergehen könnte. Und die Bundesregierung trifft Vorbereitungen, die analogen „Ferraris-Zähler“ Schritt für Schritt durch digitale Stromzähler und Smart Meter zu ersetzen.*

*Als Ausgleich zum Wohneigentümer-Stress haben Sie hoffentlich in den kommenden Tagen etwas Schönes geplant? Dabei dann viel Freude!*

*Ihre*

*Petra Uertz*

*Bundesgeschäftsführerin*

*Verband Wohneigentum e. V.*

Das im Newsletter erwähnte Falblatt finden Sie hier: <https://www.verband-wohneigentum.de/bv/on57999>.

Bei Fragen zu dem Thema können Sie sich gerne an den ersten Vorstand wenden.

